

09.03.2022

# Attention aux faux appels aux dons

**Des criminels profitent honteusement de la générosité de la population pour récolter des fonds ou des numéros de cartes de crédit au moyen de courriels frauduleux.**

Les cybercriminels n'ont de cesse de profiter de la crédibilité des consommateurs pour mettre au point de nouvelles arnaques. Le conflit en Ukraine ne fait pas exception : les autorités mettent en garde contre de prétendues annonces et faux appels aux dons diffusés par courriel, dont le but n'est autre que de soutirer de l'argent aux internautes désireux de faire preuve de solidarité.

Certains emails contiennent même parfois des malwares tels que des trojans bancaires ou des liens vers des sites d'hameçonnage, où les utilisateurs sont priés de saisir les informations de leurs cartes de crédit ou de leurs comptes bancaires, qui seront ensuite détournées par les escrocs.

En général, il est préférable de ne jamais répondre aux appels aux dons reçus par courriel ou par téléphone, mais de se limiter à soutenir les organisations humanitaires en faisant uniquement référence à leurs sites web officiels et en utilisant leurs numéros de compte.